

和歌山県立たちばな支援学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。
校長の 鷹幕 潤です。どうぞよろしくお願いいたします。

校内の花も咲き始め、木々がより一層緑鮮やかになるなど、新年度のスタートにふさわしい季節となりました。今年度は、小学部に11名、中学部に22名、高等部に24名の新入生を迎え、全校児童生徒は200名となりました。

本校は、前には海が広がり、後ろには山と、自然に恵まれた環境の中にあります。令和2年度に、創立30周年を迎え、歴史と風土の重さを感じながら新たなことへ挑戦する学校として進んでいきたいと思ひます。

昨年度、本校教員だけでなく学校運営協議会委員の方にもご意見をいただき、目指すこども像について検討し、『自分らしくいこう～楽しく・やさしく・たくましく～』と決定しました。学習活動や休憩時間の過ごし方とおして、どんな人に育って欲しいか、たくさんの想いが込められたものです。また、こどもたち自身が目標としての分かりやすさも併せて決定しましたので、児童・生徒一人一人が目標として学習活動に励んでもらいたいです。

今年度も、交流及び共同学習を進めるとともに、多くのゲストティーチャーをお招きし、本物の体験を積む機会を設けることや、近隣の様々な方と関われる機会を設けることを積極的に行い、こどもたちの自立と社会参加に向けた教育活動を充実できるよう取り組んでいきます。

本校に通うこどもたちが「未来に希望の花」を咲かすことができるよう、全職員が協力して取り組んでいきたいと思ひます。

今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



和歌山県立たちばな支援学校
校長 鷹幕 潤